

## MC Millaray lleva todo su rap mapuche al Zero Fes en Japón

Mc Millaray, la destacada rapera mapuche, será parte del festival ZERO FES en Tokio, Japón, uno de los eventos culturales más innovadores del país asiático. El encuentro se llevará a cabo este 21 de julio en Zero-Site Takanawa Gateway y reunirá a artistas jóvenes de alto nivel en las áreas de música, danza y tecnología provenientes de todo el mundo.

“Estoy muy contenta de esta tremenda invitación. Es mi primera vez en Tokio, Japón. Y es una inmensa emoción estar presente en Zero Fest, un festival realizado por jóvenes, para jóvenes. Se enfoca en el futuro próximo, en todas las artes. Me enorgullese muchísimo ser la única joven latina, donde estaré presentando mi música de raíces en la ciudad asiática”, destacó la artista.

Tras su paso por Asia, la artista continuará su gira con una presentación programada para el 9 de agosto en el prestigioso Lincoln Center de Nueva York como parte del ciclo musical Ruidosa, consolidando así su presencia en la escena global. La entrada al show es totalmente gratuita.

---